

# Conseil communal de Lausanne

---

**Initiative :** Question écrite  
**Titre :** Lausanne en niveaux de gris, bilan de l'opération « conteneurs »  
**Initiant-e(-s) :** Henri KLUNGE Laisser vide

---

En octobre 2021, le soussigné avait interpellé la municipalité sur le changement brusque et étrange dans la politique municipale de couleur de conteneurs à déchets de la commune de Lausanne pour passer de la couleur à la grisaille citadine.  
La Municipale des finance et de la mobilité avait alors expliqué qu'une action de reprise pour 6 mois avait été mise en place pour encourager ce changement.

**Conclusions :**

Je me permets donc de lui demander :

1. Combien de conteneurs ont été changés par des privés profitant de cette action ?
  2. Combien cette action à coûter à la commune de Lausanne ?
- 

Lausanne, le 1er mars 2023

**Signataire(s) :**  
Laisser vide

-----